
 

Herr Retsch möchte zum Aqua-Fit wissen, 

 

1. welcher energetischer Einspareffekt mit der Schließung an einigen Tagen für das öffentliche 
Schwimmen erreicht worden sei, 

2. wie viele Personen ausschließlich die Sauna nutzten, 
3. wenn pro Tag das Aqua Fit nicht zu 100% ausgelastet war: welche Benutzungszeit hätte in 

dieser Zeit den Bürgern zur Verfügung gestellt werden können? 
 

Herr Kramer nimmt diese Fragen zu seinem Bericht im folgenden Tagesordnungspunkt auf. 

 


